

Berita Kematian

SUSTER MARY CARON ND 4354

Catherine Elizabeth KEHNER



Provinsi Kristus Raja, Chardon, Ohio, AS

Tanggal dan Tempat Kelahiran:	14 Oktober, 1927	Randolph, Ohio
Tanggal dan Tempat Profesi:	16 Agustus, 1948	Cleveland, Ohio
Tanggal dan Tempat Kematian:	07 April, 2016	Health Care Center, Chardon, Ohio
Tanggal dan Tempat Upacara Pemakaman:	13 April, 2016	Provincial Center, Chardon, Ohio
Tanggal dan Tempat Pemakaman:	14 April, 2016	Resurrection Cemetery, Chardon, OH

Catherine Elizabeth anak kelima tujuh bersaudara yang lahir dari Harry dan Gertrude (Engelhart) Kehner. Ia dibesarkan di komunitas pedesaan Randolph dan mencintai orang tua dan saudara-saudara kandungnya. Ikatan yang kuat dan langgeng terpelihara sepanjang hidupnya dan ia menikmati serta menghargai kunjungan-kunjungan, kegiatan-kegiatan dan merayakan pesta-pesta bersama keluarga besarnya. Sebagai tanggapan terhadap sebuah pertanyaan dari seorang suster ketika ia ada di kelas enam, Catherine mulai berpikir mengenai panggilan hidup religius. Ia menjadi sangat bergairah untuk menyelesaikan kelas-kelas sekolah dasarnya di St. Joseph School, Randolph, agar kemudian dapat belajar di Notre Dame Academy, Cleveland, sebagai seorang aspiran. Catherine masuk novisiat Suster-Suster Notre Dame pada tanggal 2 Februari, 1946, dan pada waktu menerima pakaian biara ia menerima nama Sister Mary Caron.

Suster menerima gelar sarjana muda dari St. John College, Cleveland, dan gelar master dari (Case) Western Reserve University, Cleveland. Ia berkarya sebagai seorang guru dan/atau kepala sekolah selama 42 tahun di sekolah-sekolah dasar di Ohio dan Virginia. Selama bertahun-tahun Suster Mary Caron menerima tanggung jawab sekaligus sebagai kepala sekolah, guru dan pemimpin komunitas. Ia termasuk di antara kelompok suster-suster pertama pada pembukaan St. Michael School, Canton, Immaculate Heart of Mary School, Austintown, dan St. Peter School, Lorain. Suster Mary Caron seorang pemimpin pendidikan yang lemah lembut namun kuat. Ia seorang pendengar yang baik, berdedikasi, teratur dan efisien. Ia berkarya dengan hati yang simpatik dan penuh pengertian.

Pada tahun 1992 ketika Suster pension dari karya aktif dalam bidang pendidikan, ia tidak pernah berhenti mencari cara untuk mencintai dan melayani sesama, terutama di Kantor Pengembangan Provinsi. Bakat menjalin persahabatan langgeng dan kecermatannya dalam bekerja serta berorganisasi merupakan anugerah yang berguna di dalam bidang-bidang pemberian informasi dan penyimpanan rekaman.

Di atas semuanya itu, Suster Mary Caron seorang perempuan pendoa. Menjadi semakin dekat kepada Yesus adalah kerinduan hatinya yang terdalam. Ia mempunyai kekuatan yang tenang dan kehadiran yang lembut yang tidak pernah berpusat kepada diri sendiri namun selalu mengarah menuju jalan untuk meneguhkan relasi dan menjadi seorang pribadi yang lebih baik. Baginya, apakah menjadi pemberi perhatian selama bertahun-tahun kepada saudarinya, Rosie, atau menikmati permainan kartu yang menyenangkan, atautkah menjadi seorang teman yang setia, Suster Mary Caron tahu bahwa sumber kekuatannya dan setiap saat hidupnya ada di dalam penyelenggaraan Allah terus menerus. Sesudah menderita sakit selama beberapa hari, secara tak terduga Suster berpulang kepada Allah. Ia hidup di dalam keyakinan bahwa, "Ada seorang Allah yang setia, dan tak pernah berubah yang mengatur. Setiap hari mulai dan berakhir dengan rencana Allah."

Kami berdoa agar Sister Mary Caron bersukacita di dalam kehadiran Allah yang baik dan penuh kasih selama-lamanya!
